

El precio del barril de petróleo en el corto plazo

El precio del petróleo se encuentra en un canal horizontal en el corto plazo entre 35 y 50 dólares.

En el corto plazo (1 a 3 meses) :

Dos soluciones:

Ruptura de resistencia \$ 50: Señales de toros, \$ 65 mínimo.

Romper 35 dólares de apoyo: la señal de Bear, \$ 20 blanco.



A mediano plazo (2 años):

El precio del barril de petróleo es la construcción de un edificio en los \$ 35, la fuerza de este apoyo es que se pretende controlar.

La ruptura de 35 dólares es "posible" y no "probable" la ruptura de 35 dólares daría lugar a una disminución en el área de 20 dólares por barril tendría un efecto devastador sobre la producción a largo plazo.

A largo plazo (5 años):

Consolidación de violencia que tuvo su último mes no afecta a la tendencia al alza en el largo plazo.

Hemos experimentado una pequeña caída en la demanda mundial y una violenta caída de los precios del petróleo, que destruye la actualidad la creación de nuevos proyectos.

Entonces tendremos la situación opuesta, una pequeña disminución en la oferta y los precios satellization barril.

" *Creía en el petróleo, el descenso no es una razón para el miedo, sino una oportunidad para comprar* " John Davison Rockefeller

Dr Thomas Chaize

Este análisis está disponible para los miembros de la [lista de correo libre Dr.Thomas Chaize sitio.](#)

Para suscribirse a la [lista de correo gratis aquí.](#)

[Suscripciones pagadas y los informes aquí.](#)